

## Hinrundenbilanz der Tischtennis- abteilung: 1. Herren und 1. Jugend auf dem Weg zum Klassenerhalt



Strombergs 1. Jugendmannschaft auf dem Weg zum Klassenerhalt auf Bezirksebene. (v.l.): Nico Bruland, Jona Knubel, Daniel Grosch, Nicolas Voß und Jan Bruland.

Insgesamt 65 Meisterschaftsspiele absolvierten die zehn gemeldeten Mannschaften der TT-Abteilung des SC Germania Stromberg, wobei ausgerechnet die beiden jüngsten Mannschaften, die 1. B- und 1. C-Schüler mit Rang 1 und 2 am erfolgreichsten überwintern.

Nachdem der TT-Kreis-Wiedenbrück im Herrenbereich die Zusammenlegung der beiden Staffeln der 1. Kreisklassen beschlossen hat und ab Platz 6 der Abstieg in die 2. Kreisklasse droht, bestand das Ziel für die erste Mannschaft darin, unter die Top 5 zu kommen und damit den Klassenerhalt zu schaffen. Mit 8:6 Punkten belegt das Team um Kapitän Guido Lewak derzeit den vierten Platz und hat ein Polster von vier Punkten auf den ersten Abstiegsplatz. Mit jeweils sechs Siegen im Einzel ragten Uli Nolte und Thomas Lütke-Stratkötter heraus.

Die 2. Herrenmannschaft musste nach dem zweiten Spieltag wegen Personalproblemen zurückgezogen werden.

In ihrem zweiten Jahr auf Bezirksebene schließt die 1. Jugend die Hinserie mit 8:10 Punkten auf Platz sechs ab und hat damit drei Punkte Vorsprung vor den Abstiegsplätzen. Besonders Brett 2, Nicolas Voß, ragte mit 14 gewonnenen Einzelspielen heraus. Die 2. Jugend, in der Felix Strehlow neun Einzel gewinnen konnte, verpasste bei Punktgleichheit mit zwei anderen Mannschaften nur aufgrund des schlechteren Spielverhältnisses knapp den Aufstieg in die Kreisliga. Für die

Rückrunde in der 1. Kreisklasse sollte die 2. Jugend allerdings zu den Mitfavoriten um die Meisterschaft zählen.

Zum ersten Mal überhaupt waren die Stromberger B-Schüler gleich mit drei Mannschaften vertreten. Wie in den letzten Jahren ist die 1. B-Schüler-Mannschaft ganz oben in der Tabelle zu finden: Ohne Verlustpunkt belegt das Team den ersten Platz in der B-Schüler-Kreisliga. Hier zeigte das Stromberger Nachwuchstalente Simon Wegner mit einer 15:0 Bilanz sein Können und gab dabei nur einen einzigen Satz ab. Obwohl nur für die 1. Kreisklasse gemeldet, wurde die 2. B-Schüler vom TT-Kreis-Wiedenbrück in die Kreisliga hochgestuft, in der die Zweite mit einem gewonnenen Spiel derzeit den vorletzten Tabellenplatz einnimmt. Am erfolgreichsten schnitt dabei Noah Murillo mit vier gewonnenen Einzeln ab. Die 3. B-Schüler, aus der Fabian Antusch mit acht Einzelsiegen überraschte, belegt mit 5:9 Punkten derzeit Tabellenrang sechs.

Die neu formierte und jüngste Stromberger Tischtennisnachwuchsmannschaft, die C-Schüler-Mannschaft (Jahrgänge 2003 und jünger) rangiert mit vier Siegen, einem Unentschieden und einer Niederlage derzeit auf dem zweiten Platz. Erwartungsgemäß hat Lynn Sofia Hartmann mit acht Einzelsiegen die beste Bilanz vorzuweisen

In ihrer dritten Spielsaison steht die 1. Mädchenmannschaft (Jahrgänge 1995 und jünger) mit 12:4 Punkten

und Platz drei einen Rang besser als in der Vorsaison. Mit ihrer 17:1 Bilanz zählt Alina Gläser zu den besten Spielerinnen der Liga. Auch die neuformierte 2. Mädchenmannschaft zeigte ihr Können und belegt mit einem ausgeglichenem Punktekonto von 8:8 den fünften Platz. Ausgeglichen agierten auch die drei Spielerinnen Elena Voß, Jill Boin und Lena Klapheck, die alle jeweils sieben Einzel für sich entscheiden konnten.